





**ROT-MAIN-AUEN-WEG**

ist ein Regionalentwicklungsprojekt  
der Gemeinden Heinersreuth und Neudrossenfeld  
sowie von Stadt und Landkreis Bayreuth  
2015/2016



- Planungsbüro:** [www.kulturpartner.de](http://www.kulturpartner.de)
- Konzeption & Fotos:** Dr. Karla Fohrbeck, soweit nicht anders angegeben
- Layout:** [www.feuerpfel.de](http://www.feuerpfel.de)
- Druck & Herstellung:** [www.0800-digiblitx.de](http://www.0800-digiblitx.de)
- Metallgestell:** Michael Fischer, Metallbau Neudrossenfeld

Das Regionalentwicklungsprojekt „Naherholungsgebiet Rotmainaue“  
wurde von der Europäischen Union aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung und  
vom Freistaat Bayern kofinanziert. Gefördert wird die Aufwertung der Auen und der Gemeinden  
am Roten Main sowie die Schaffung eines stadtnahen, thematischen Erholungs- und  
Erlebnisraumes zwischen der Wilhelminenaue der Stadt Bayreuth und den Gemeindegebieten  
Heinersreuth und Neudrossenfeld.